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Auszug aus der 7. öffentliche Sitzung des Stadtrate s am 27.01.2010 
 
 
 
zu 10 mündliche Anfragen von Stadträten 

 

 
Auf Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN erfolgt zu der Anfrage von Herrn 
Weihrich  zur Schule „Am Jägerplatz“ ein Wortprotokoll.  
 
 
Herr Weihrich, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN: 
Ja, meine Damen und Herren, ich habe zwei kleine Anfrage. Die erste Anfrage bezieht sich 
auf die Jägerplatzschule noch mal. Sie hatten ausgeführt Frau Szabados, dass jetzt unser 
Stadtratsbeschluss gültig ist, diese Mängelbeseitigung möglichst umgehend durchzuführen, 
dass Sie aber sich nicht in der Lage sehen, diesen Beschluss umzusetzen, weil wir uns in 
der vorläufigen Haushaltsführung befinden. Erst noch mal ausdrücklich nachgefragt: Habe 
ich das richtig verstanden? 
 
Frau Oberbürgermeisterin Szabados: 
Das haben Sie richtig verstanden. Ich habe zusätzlich noch gesagt, dass ich jetzt, dadurch 
dass die Schulentwicklungsplanung so beschlossen worden ist, dass es hier 
Untersuchungen gibt, dass für mich das der eine Punkt ist, weil ja alles das, was wir tun, bitte 
nachhaltig zu sein hat. Das ist der erste Punkt.  
 
Und der zweite Punkt. Da wir in einer vorläufigen Haushaltsführung sind, bin ich gehalten, 
nur das was unabweisbar ist zu machen. 
 
Herr Weihrich, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN: 
Bezieht sich das dann auch auf andere Projekte? Werden Sie jetzt generell so verfahren bei 
allen neuen Investitionsvorhaben, dass Sie noch mal ausdrücklich prüfen, ob alles 
unabweisbar ist, was neu angefangen wird? 
 
Frau Oberbürgermeisterin Szabados: 
Ja aber natürlich. Da sind wir verpflichtet in der vorläufigen Haushaltsführung. 
 
Herr Weihrich, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN: 
Machen Sie das eigentlich mit entsprechenden Aktenvermerken oder sowas, so dass das für 
uns auch nachvollziehbar ist, wenn wir entsprechend mal das wissen möchten? 
 
Frau Oberbürgermeisterin Szabados: 
Wenn Sie mich das jetzt fragen, ich mache das nicht mit Aktenvermerken. Aber ich gehe 
davon aus, in einer ordentlichen Verwaltung wird dann auch die entsprechende Aktenlage da 
sein.  
 
Herr Weihrich, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN: 
Ich meine Sie als Verwaltung natürlich. 
 
Frau Oberbürgermeisterin Szabados: 
Ja, gut 
 
Herr Weihrich, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN: 
Gut, danke. 
 
Ende des Wortprotokolls. 


